

Liebe Geschäftspartner,

die Adventszeit ist eine besondere Gelegenheit, innezuhalten und Dankbarkeit zu zeigen.

Wir möchten uns herzlich für Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr bedanken und wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Adventszeit, frohe und friedvolle Weihnachten sowie einen erfolgreichen und gesunden Start ins neue Jahr 2026!

In diesem Jahr haben wir uns entschieden, weitestgehend auf Geschenke zu verzichten. Stattdessen unterstützen wir mit einer Spende die Stiftung Deutsche Kinderkrebshilfe.

Wir freuen uns darauf, auch im kommenden Jahr wieder mit Ihnen zusammenzuarbeiten.

Mit herzlichen Grüßen

Karl Illas GmbH

